

Adieux

De notre envoyé spécial à Los Angeles : Jean-Philippe Darquenne – Photos : Be TV/ABC/Reporters/Corbis

Le rideau est tombé sur Susan, Bree, Gaby et Lynette !

Dimanche, sur la chaîne américaine ABC, c'est sur un double épisode très réussi que les « Desperate Housewives » ont tiré leur révérence, après huit saisons à Wisteria Lane. Et jusqu'au bout, Teri Hatcher, alias Susan, aura joué « cavalier seul »...

Voilà, c'est fini... Ce dimanche 13 mai sur la chaîne ABC, Susan, Lynette, Gabrielle et Bree ont fait leurs adieux aux Américains, dans un double épisode plein de surprises et d'émotion. La conclusion de ces huit saisons à Wisteria Lane, les abonnés à Be TV la verront déjà ce jeudi 17 mai à 20 h 50. Et elle fera encore le plein de Belges dans une petite année sur RTL-TVI. Car chez nous, rappelons-le, le succès de la série ne s'est jamais démenti. Mais aux Etats-Unis, ça s'est passé moins bien. Si 24 millions d'Américains s'étaient passionnés pour la première saison,

fin 2004, ils n'étaient plus « que » dix millions à suivre fidèlement la 8^e et dernière salve d'épisodes. Des chiffres qui ont forcément contribué à la suppression de « Desperate Housewives ». Et puis, comme le disait son créateur et producteur, Marc Cherry : « C'était le bon moment pour arrêter. » Sous-entendu : il avait fait le tour de la question. On ne dira pas le contraire. Si la série a toujours gardé un excellent niveau et son cachet original, il est arrivé qu'on s'y ennue un peu. Et qu'on n'y trouve plus le charme, l'humour et la saveur d'avant.



Rien ne nous sera épargné dans cette dernière saison. Pas même la mort de l'un des personnages principaux. Ou Tom Scavo embrassant une autre femme que Lynette. Mais les apparences sont parfois trompeuses à Wisteria Lane...



Cela étant, s'il y a une chose grâce à laquelle le feuilleton a gardé un rayonnement certain et un succès plus qu'honorable, c'est la vie privée de ses actrices. Leurs faits et gestes au quotidien, relayés en permanence absolument partout. Et parfois, la réalité s'est avérée beaucoup plus croustillante que la fiction. Ainsi, quand le merveilleux mariage d'Eva

Longoria et Tony Parker a viré au désastre, toute l'Amérique a compati et fait de la petite Mexicano-Texane sa chérie absolue. Quant à Nicollette Sheridan, qui incarnait cette peste d'Edie Britt dans les cinq premières saisons, on a suivi tous les détails du procès qu'elle a intenté à Marc Cherry, lequel l'« aurait bousculée » et licenciée abusivement. L'actrice n'a pas encore eu gain de cause, mais cette affaire lui a permis de vider son sac, et pas seulement sur Marc Cherry. Il y a quelque temps, elle déclarait en effet que Teri Hatcher était la femme la plus cruelle du monde, ce que pensent probablement aussi les trois autres actrices de la série, mais sans avoir jamais pu l'avouer publiquement.

TERI HATCHER A FAILLI SE FAIRE VIRER

Car désormais, tout le monde est au courant: Marcia Cross, Felicity Huffman et Eva Longoria sont très amies entre elles mais pas du tout avec Teri Hatcher. Et on ne compte plus les signes de cette « mise en quarantaine ». Tout aurait commencé au printemps 2005, lors

d'un shooting photo glamour pour « Vanity Fair ». Dans le dos de ses camarades de jeu, Hatcher aurait enfreint la règle et choisi la première ses tenues dans la garde-robe mise à la disposition des quatre stars. Ce qui aurait ulcéré ses « copines ». Mais c'est il y a deux saisons que le torchon aurait vraiment brûlé entre la brune et le reste de l'équipe. Ce qui, toujours selon Nicollette Sheridan, aurait amené les producteurs à vouloir virer l'interprète de Susan Mayer. Oui, carrément ! Mais ces allégations ont été démenties par Marc Cherry. Avant la diffusion des ultimes épisodes de « Desperate Housewives », Teri Hatcher a dit dans « TV Guide » : « Je ne révélerai jamais la vérité et les difficultés que nous avons rencontrées pendant cette aventure de huit ans, mais je souhaite le meilleur à chacun et chacune. » Ça se passe de commentaires.

La semaine dernière, Eva Longoria était l'invitée du talk-show américain « The View », où on lui demandait pourquoi Teri Hatcher avait encore fait bande à part en ne s'associant pas à ses « collègues » pour le cadeau offert aux membres de l'équipe, à savoir une valise vide chacun (radines, ►



« A la dernière minute, vous comprendrez que c'est vraiment la fin de "Desperate Housewives", a déclaré Marc Cherry, le créateur et producteur de la série. Avec ses scénaristes, il a bien bouclé la boucle... »

Adieux



Quelques jours après la fin du tournage, les stars du feuilleton se sont retrouvées lors d'une grande soirée organisée par ABC. Seule Teri Hatcher manquait à l'appel.

► les filles!). Eva a répondu, très diplomate : « Teri a toujours tenu à faire ses cadeaux toute seule. » Mais de son côté, l'interprète de Susan Mayer a expliqué qu'elle avait encore eu de gros fous rires avec Longoria lors de leurs dernières scènes, notamment à cause de sa coiffure. Brouillage de pistes? On ne connaîtra jamais le fin mot de l'histoire. Et de la même manière, ne comptez pas sur nous pour vous donner tous les détails du dénouement de « Desperate Housewives ».

TOM ET LYNETTE VONT-ILS SE SÉPARER POUR DE BON ?

Mais Eva Longoria avait raison quand elle disait que la série s'achève de la meilleure des façons, contrairement, selon elle, à « Lost » ou aux « Soprano ». Les scénaristes de « Desperate Housewives » ne se sont pas moqués de leurs inconditionnels et ont terminé leur série en beauté. « Les fans vont avoir ce qu'ils veulent », commentait Vanessa Williams. « A la dernière minute, vous comprendrez que c'est vraiment la fin de "Desperate Housewives" », s'est justifié Marc Cherry. « On meurt toutes », a blagué Eva Longoria. « Il y a deux personnes qui se jettent d'une falaise dans une décapotable », a ajouté en souriant Felicity

Huffman. « A moins que je ne me trompe d'histoire... » Comme vous le voyez, les comédiennes se sont bien amusées à ne rien dévoiler.

Nous, ce que l'on peut vous révéler, c'est que des réponses sont apportées aux questions laissées en suspens au terme de la saison 7. A l'issue de l'avant-dernier épisode, on sait si Carlos est condamné ou non pour le meurtre d'Alejandro, le beau-père de Gaby. Quant à Lynette et Tom, ils divorcent pour de bon ou se remettent ensemble... pour de bon. Mais, chut! Pour le reste, sachez que Dana Delany, alias Katherine Mayfair, fait une apparition dans l'ultime épisode, tout comme plusieurs « morts » de la série. Le plus célèbre est évidemment Mary Alice (incarnée par Brenda Strong), celle par qui tout a commencé. « Elle expliquera ce qu'elle a fait après son décès et pourquoi elle a continué à veiller sur ses amies », a expliqué Marc Cherry. Avant que le rideau tombe définitivement sur les mésaventures de Lynette, Susan, Gaby et Bree, vous les verrez aussi danser. Et vous les verrez dans leur futur. Vous serez tristes, mais rassurés. Et verserez, à coup sûr, votre petite larme. « Desperate Housewives », c'est fini, mais qu'est-ce que c'était bien! ■



Felicity Huffman, Eva Longoria et Marcia Cross se sont épanchées sur les réseaux sociaux, publiant des photos de la fin du tournage. Felicity a même « live tweeté » (commenté en direct sur Twitter) ce 13 mai le dernier épisode avec ses fans.



Et maintenant, que vont-elles faire ?

● **Eva Longoria** vient d'annoncer qu'elle repartait activement en campagne pour Barack Obama, comme en 2008. Et elle retravaille avec Marc Cherry comme productrice exécutive de sa nouvelle série, « Devious Maids ». Elle est aussi la productrice d'une télé-réalité de « dating », « Ready for Love », qui arrivera cet hiver sur la chaîne NBC. Dans quelques jours, elle sera à l'affiche du film « The Truth », avec Andy Garcia, et très bientôt dans « The Baytown Disco », une comédie d'action loufoque. Cet été, elle a dit qu'elle le passait en Europe... Avec Eduardo Cruz, son chéri, bien sûr!

● **Felicity Huffman** va faire du théâtre! Cet automne, elle sera sur les planches du Mark Taper Forum de Los Angeles dans la pièce « November », de David Mamet. Et dans un tout autre registre, elle vient d'associer son image au site Internet What the Flicka? (c'est son surnom), consacré aux femmes et aux mamans.

● A 50 ans, **Marcia Cross** veut désormais être la parfaite femme au foyer pour son mari, Tom, et leurs jumelles Eden et Savannah. Et puis, comme Marie Gillain chez nous, elle est marraine de Plan USA, une association dédiée aux enfants du monde. L'an dernier, elle a tourné dans le premier film de Famke Janssen, « Bringing up Bobby », qui n'a pas trouvé de distributeur en Belgique.

● Après avoir joué Susan la gaffeuse, **Teri Hatcher** est attendue dans une autre série, « Jane by design », inédite chez nous. Elle y sera la mère « ingrate » de l'héroïne Jane, incarnée par Erica Dasher. Elle ambitionne aussi de passer derrière la caméra, mais en attendant, elle promet de bien s'occuper d'Emerson Rose, sa fille de 14 ans, qu'elle a élevée seule.



Mais qu'est-il arrivé au visage de Teri Hatcher? Certains accusent l'actrice d'abuser du botox.